

Ortiz, López, Esteban, “Colonos de Coyuca toman la CFE; exigen salida del superintendente”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 25 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/25/index.php?section=regiones&article=014n1reg>

Un centenar de colonos de la Unión de Usuarios de Servicios Públicos (Uuspac), que dirige Oscar Gómez Solís, se plantaron en el acceso a la oficina regional de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para exigir la salida del superintendente general de la Zona Zihuatanejo, Carlos Mata Segura, por no atender los reclamos de la población.

Pedro Garfías, integrante de la agrupación, explicó que exigen la refacturación de recibos alterados, la instalación de medidores en algunas casas que tienen problemas, así como parar los “constantes altos cobros del suministro de energía eléctrica en las viviendas más vulnerables”.

Recordó que, al menos, se tienen registradas 40 casas con recibos alterados. Además, denunció que en las comunidades de Bajos del Ejido, Bordonal, Cayaco, Zapote, Coapinolar, Tixtlancingo, Mogotes, Aguas Blancas, Pedregoso son las poblaciones con mayor número de quejas sobre altos cobros; y aseguró “no daremos marcha atrás, nos resuelven por que nos resuelven”.

El integrante de la Uuspac aclaró que la protesta no tiene fines políticos, simplemente, apuntó, son reclamos de los ciudadanos. Señaló que el superintendente Carlos Mata Segura trató de burlarse de la sociedad al no atender sus demandas, y aseguró que mañana (martes) se plantarán e impedirán que los empleados de la CFE cumplan con su horarios de trabajo: “bloquearemos las entradas de la CFE hasta que hable el subgerente divisional de Cuernavaca, Hugo Alberto Niebla Mendoza, y tome medidas drásticas con los funcionarios que laboran en esa dependencia”

Garfías dijo que los encargados de la CFE en Coyuca “no les tomarán el pelo” como lo han venido haciendo, “esta vez no habrá diálogo con ellos ni otro acuerdo, queremos a Niebla Mendoza, ya se tomó la decisión, no habrá paso para nadie en la oficina; tenemos preparados los alimentos, porque mañana a temprana hora nos plantaremos hasta que nos den una solución.